



Kahlschlag in Eggenberg



Soll rund um das Schloß Eggenberg alles verbaut werden?

silva ph0to-art

Neuer Alarm für die Weltkulturerbestadt Graz: Die unmittelbare Umgebung des Schlosses Eggenberg könnte sich in dramatischer Weise verändern. Schon jetzt hat man zahlreiche Bäume gefällt. Die Angst vor einer Verbauung ist groß. Dadurch könnte auch der Gesamtcharakter des Ensembles leiden.

Siehe Seite 3



volkshaus
fest 3.9. 2005

Wir laden unsere Leserinnen
und Leser ein:

Volkshausfest,
Samstag, 3. September 2005
ab 15.00 Uhr

Volkshaus, Lagergasse 98a, Graz

